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Abstract (en)
[origin: WO2018145830A1] The invention relates to a device for checking and displaying the absence or presence of analytes in an analysis sample
or liquid sample originating from a human or animal organism, comprising a carrier plate having at least one test strip holder, in which a test strip
provided with a sample holder portion and a test portion is arranged, wherein at least one sample carrier holder (14), which holds a "dried spot"
sample carrier (DS sample carrier) (5), is arranged spaced apart from the test strip (12).

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Vorrichtung zur Prüfung und Anzeige der Ab- bzw. Anwesenheit von Analyten in einer vom menschlichen oder tierischen
Organismus stammenden Analysen- oder Flüssigkeitsprobe, umfassend eine Trägerplatte mit wenigstens einer Teststreifenaufnahme, in der ein mit
einem Probeaufnahmeabschnitt und einem Testabschnitt versehener Teststreifen angeordnet ist, wobei beabstandet zu der Teststreifenaufnahme
(12) wenigstens eine Probenträgeraufnahme (14) angeordnet ist, die einem "dried spot" Probenträger (DS-Probenträger) (5) aufnimmt.
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